

PROBLEMES

par Mike et Maël



Le Père-Noël, qui avait une barbe toute douce, a ouvert une boutique.
Il a mis des énormes cadeaux qui coûtaient 50.- frs.
Il y avait aussi des cadeaux géants.
Un jour, il a donné 100 bonbons à Maël et à Mike. Les garçons en ont perdu 30.
Combien leur en reste-t-il ?

*A la récré, Marie a donné 6 bonbons à Mike et 6 bonbons à Maël, puis elle en a redonné 60 pour les deux.
Les garçons ont perdu 40 bonbons et depuis, ils ont mangé 8 bonbons chacun.
Combien leur reste-t-il de bonbons en tout ?*